

Ethikkommission sucht Mitwirkende

Durch eine ab 2018 geltende EU-Verordnung wird ein gemeinsames Bewertungsverfahren für klinische Prüfungen von humanen Arzneimitteln eingeführt. Das bisherige Verfahren wird sich von Grund auf ändern. Unter anderem ist dafür eine Registrierung der teilnehmenden Ethikkommission beim Bundesinstitut für Arzneimittelsicherheit notwendig. Sie macht auch strukturelle Änderungen in der Ethikkommission erforderlich. Zur Verstärkung der Ethikkommission werden des-

halb engagierte Ärzte insbesondere aus den Bereichen der Onkologie, Pharmakologie, Gynäkologie und Diabetologie gesucht. Besonders angesprochen werden hierbei Ärztinnen für die künftige Mitarbeit in der Kommission.

Die Ethikkommission hat die Aufgabe, die Mitglieder der Sächsischen Landesärztekammer in berufsethischen und berufsrechtlichen Fragen, insbesondere vor klinischen Versuchen am Menschen, vor epidemiologischen Forschungsvorhaben mit personenbezogenen Daten, zu beraten und nimmt ferner die bundesrechtlich einer öffentlich-rechtlichen

Ethikkommission zugewiesenen Aufgaben nach Arzneimittelgesetz, Medizinproduktegesetz sowie nach Röntgen- und Strahlenschutzverordnung wahr.

Eine Übersicht über die Tätigkeit der Ethikkommission erhalten Sie auch unter www.slaek.de → „Über die SLÄK“ → „Organisation“ → „Kommissionen“. Wenn Sie Interesse an einer Mitarbeit an dieser ehrenamtlichen Tätigkeit haben oder mehr Informationen benötigen, nehmen Sie bitte Kontakt mit uns auf: Telefon-Nr.: 0351 8267-333, E-Mail: ethik@slaek.de.

Ass. jur. Anke Schmieder
Leiterin Referat Ethikkommission